



スマイル

Smile



桜のつぼみが少しずつ膨らみ、春の訪れを感じるこの頃。子どもたちは、もうすぐ卒園を迎えます。残りわずかな時間も大切に、最後まで元気いっぱい楽しく過ごしていきたいです。

3月のねらい

- 自分たちで生活や遊びを進めることに自信をもち、楽しさ充実感を味わう。
- 互いの良さや成長を認め合い、身近な人との信頼関係を深める。

2月の保育より



思い出遠足

幼稚園最後の遠足。みんなで園バスに乗って、小田原のわんぱくらんどに行ってきました。ロードトレインに乗ったり、コスモワールドや小田原城アドベンチャーで遊んだり、幼稚園のみんなで楽しいひと時を過ごしました。卒園前に、またひとつすてきな思い出ができてよかったです。

中川一政美術館

真鶴町にある美術館「中川一政美術館」へ行ってきました。学芸員の蔵本さんに案内していただき、作品を鑑賞しました。子どもたちは本物に触れ、大きく心を動かされていました。

作品を鑑賞した子どもたちは「自分も描きたい!」という気持ちが高まり、持って行っていた自由画帳に思い思いの絵を描いて楽しみました。そして、描いた絵を蔵本さんに見てもらって、とても嬉しそうでした。



1年間ありがとうございました



幼稚園の3年間で、子どもたちは様々なことを経験し、大きな成長を見せてくれました。笑ったり、泣いたり、驚いたり、感動したり、たくさんの時間を子どもたちと一緒に過ごすことができ、とても幸せでした。子どもたちとのひとつひとつの思い出が、私の大切な宝物です。間もなく卒園を迎える子どもたちの新たな日々が、明るく笑顔あふれる日々でありますよう祈っています。

至らないことばかりでしたが、保護者の皆様には、これまであたたかく見守りたくさん支えていただき、心から感謝しております。本当にありがとうございました。

山田 雅

子どもたちと楽しい日々を過ごすことが出来てとても幸せでした。たくさんの素敵な思い出ができました。これからも子どもたちが元気いっぱいに成長していくことを願っています。1年間ありがとうございました。

石塚 奈緒美